



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1-4206VA</b>
Prix	<b>845 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Plongez-vous dans le charme de Cannes avec cet appartement 5 pièces d'exception. Situé dans un ancien palais classé, à seulement quelques pas de la Croisette, cet espace unique offre une vue dégagée sur la verdure et de nombreuses possibilités. Entièrement rénové, cet appartement de 120m<sup>2</sup> en plein centre ville vous offre un double séjour avec un espace salle à manger et/ou cuisine américaine. Deux chambres spacieuses ainsi qu'une chambre d'enfant et/ou bureau sont à votre disposition, une salle de douche avec double vasque et d'un WC indépendant. Une pièce supplémentaire qui peut être aménagée ...

*Immerse yourself in the charm of Cannes with this exceptional 5-room apartment. Located in a classified former palace, just a few steps from La Croisette, this unique space offers an unobstructed view of greenery and numerous possibilities. Completely renovated, this 120m<sup>2</sup> apartment in the city center offers a double living room with a dining area and/or an open kitchen space. Two spacious bedrooms and a children's bedroom and/or office are at your disposal, along with a shower room with double sink and a separate toilet. An additional room that can be arranged according to your needs as a third ...*

## **MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

